

Forums pour les joueurs

Accro au jeux d'argent

Par Profil supprimé Posté le 11/01/2021 à 04h31

Voilà bonjour à tous, j'ai 20ans et j'en suis à 20 000 de perdu dans les jeux d'argent encore cette nuit j'ai perdu 1500€ l'intégralité de mon épargne j'avais 10 000 sur mon livret y'a quelque que mois je n'est plus 1€. Je n'arrive pas à m'arrêter tout les soirs je me dis c'est fini et le lendemain j'y retourne. J'aimerais avoir des témoignages de gens dans la même situation que moi pour pouvoir échangé ensemble et s'aider à arrêter.

8 réponses

Profil supprimé - 11/01/2021 à 10h35

Salut j'ai 20 ans je suis dans la même situation que toi, j'ai perdu énormément. Ça te dit qu'on reste en contact pour parler de ça ?

Profil supprimé - 11/01/2021 à 19h33

Bonsoir, moi j'ai 23ans et je me suis dans la même situation au même point que toi. J'essaye toujours de revenir ici pour "récupérer" ce que j'ai perdu la précédente fois mais ça ne fait qu'empirer toujours plus la chose..

Profil supprimé - 11/01/2021 à 21h27

Si tu veux oui y'a pas de problème

Profil supprimé - 12/01/2021 à 10h28

Je me demande pourquoi l'Etat n'a pas interdit les paris sportifs en France, avec les pubs à la télévision tout ça pour qu'ont deviennent addicte à ces jeux d'argent.

Profil supprimé - 12/01/2021 à 10h49

Surtout que c'est impossible de s'interdire de jouer en bureau de tabac donc il y a toujours moyen de jouer

salut, j ai eu les larmes en lisant vos temoignages....oui en parler fera du bien c est pour cela que je reponds. j ai 44 ans et je suis addict aux jeux.Pourtant,,,j aurai du retenir la premiere lecon : il y a bientot 10 années, alors que j etais encore proprietaire de mon appartement,,,le jeu m a bouffer,,,,,je n en avais parler a personne,,je ne voulais plus voir personne,,je ne voulais que jouer Jour et Nuit.Deja ,a ce moment la,,j ai fuis mes responsabilites, qui n etaient finalement pas si difficiles,,puisque je parle la, de payer mon credit (qui etait mon loyer).....j ouvrais plus mon courrier.....j avais vraiment peter les plombs apres avoir perdu mon travail et l amour de ma vie.J avais pas mal d argent de cote et au lieu de payer mon credit,,,j (c est vrai qu a trois reprise,,au texas holdem „finissant 1ere d un tournoi,,j ai gagne 2000euros.....j ai cru que je pouvais gagner regulierement.)..... ai jouer tout cet argent.....resultat : ils ont saisis mon appartement !

je venais de perdre mon logement en france.....

je suis partie a l etranger pour me rapprocher de ma mere,,j avais du coup des sous de l appartement qui a ete bradé...vendu pour tres peu dans ces cas de saisies...alors ai vecu pendant deux ans de plus sur mes economies tout en jouant toujours et de plus en plus.

j ai trouv   ensuite un emploi en suisse,,,ou je connaissait personne et ou je suis venu refaire ma vie. les 3premieres années ca allait, parce que je travaillais tellement et puis surtout „,je n avais plus d economies....

la valeur d un appartement proche de paris,,,partie en fumee,,en si peu de temps.....et ce mal etre dans mon ventre quand j y repense,,,melange de culpabilite et de honte,,c est dur

je suis tombee en depression et en arret depuis bientot deux années.ne fesant rien de mes journnees,,jme suis re laisser tentee,ou refait avoir,,je sais pas comment le dire....

sur les casinos sur internet,.....une annee que je rejoue et je n ose calculer mes pertes.....malgre la somme de 12 000 que j ai gagn  ,et qui est tomb   comme un cadeau de Dieu „,au moment ou vraiment je savais plus comment faire face a toutes ces factures,,ces retards de paiements,,ces arrangement en 10 fois....bref,,l argent est tomb   juste a temps.....

sauf qu ici,,,il existe plus de regles pour proteger le joueur,,le casino a analyse mon compte bancaire et vu ce que je jouais,,,ont conclu a une exclusion de tout le territoire suisse,,ainsi qu aux jeux en ligne de suisse.

alors j etais mitigee : d une part tres fachee qu on m interdise puis jme suis dit,,jferai des economies sauf que depuis en un mois et demi,,j ai jouer sur les sites en france,,un salaire  que me verse l assurance maladie) j ai juste payer mon loyer.....

je suis tres tres contrariee,,hier j ai jouer et perdu 900 qui auraient du payer des factures,,mais ca a ete plus fort que moi d aller acheter des cartes prepayees pour jouer....resultat,,comme a chaque fois,j ai fumer 2paquets de cleups(moi qui essaie d arreter aussi) j ai jouer toute la journee,,j ai pas manger de la journee,,si „,un ptir biscuit,,et impossible de dormir rien qu a penser aux deux prochains mois de galere qui m attende et de factures que je ne pourrais pas assurees.

demain j ai decider de prendre un rdv avec un addictologue,,„,mais j hesite car j ai peur qu il conclus que j aurai besoin d un curateur ou d un tuteur...

parce que c est ce qui se passe si on arrive pas a s empêcher de jouer de l argent qui sert dans ton budget pour les simples factures.....

comme jle vis tres tres mal aujourd hui,,j ai pense compos   le numero qui est ici a la disposition de chacun,,sauf que je risque d etre envoy   a l hopital....psychiatrique puisque toutes les addictologies sont d ordre psychique.....en fait,,j y serai bien a l hopital,,y aurai des gens „,infirmiers,,psychologues ou personnes un peu comme moi,,„,ce serait meme plus facil d etre la bas,,loin de ces responsabilites que je vais pas pouvoir assurer pendant deux mois a cause de ce Vice de malade

sauf que la bas,,ca se concluerai forcement par une curatelle ou tutelle et ca,,„,vraiment....ca me freine ca me freine presque a demander de l aide.....alors oui j ai vu ici que je pourrais m interdire des sites francais.....mais j arrive pas a appuyer sur le bouton,,non,,„,surement parce que „,malgre tout ce que j en ai dit,,J aime jouer,,j oublie mes soucis quand je joue,,jme sens presque plus vivante quand je joue...oui j adore ca,,,mais je m y prend vraiment mal des fois,,j inssiste pour me refaire et je perds le double (sisi a un moment donne je gagnais 600 hier et jme suis pas arreter parceque je devais arriver a beaucoup plus pour encaisser.....c est infernal.....alors que bien reflechis,,a ce

moment la j acais assez jouer et pourtant j en voulais encore.....
et maintenant je souffre,,j ai pleuré un peu aussi,,,,,,,m interdire de toute la france serait pour moi une double punition,,,car jouer est vraiment pour moi un reel plaisir
le seul hic,,,c est que j avais besoin de 4000 pde gains pour fevrier et non j ai pas „pire j ai perdu presque1000 qu il etait interdit de jouer(((comme si jme controle meme plus))))....je peux pas m interdire car je trouve qu il y a plus beaucoup de choses qui me rendent heureuse
alors,,,pour les pubs a la TV c est vraiment horrible.....ca passe trop,,,trop souvent,,,meme si t essaie un peu d oublier,,t allume la tv et c est reparti.....la tentation s installe.
et c est vrai que tu peux jouer au bureau de tabac,,mais mefiez vous,,,selon la somme que c est „si vous etes interdit, vous pourrez pas encaisser

alors les jeunes,,jvous ai raconter ma vie,,,et elle est vraiment triste a cause du jeu,,,finallement faites pas comme moi ,,,,sinon vous allez travailler pour jouer.....et je connais meme un homme qui "s est pris la vie"comme ils disent ici pour dire „suicider.....
un ancien collegue,,tres sympa,,accros au jeu,,il etait chou comme garcon et trop jeune pour mourir.....il avait trop jouer et surement emprunter a trop de gens....il a pas tenu
moi,,je suis encore la „,mais je pleure,,j ai mal,,de mettre mis dans cette merde,,,et on peux meme pas se confier aux autres.....si,,,a vous,,merci

Profil supprimé - 30/01/2021 à 20h10

Ton témoignage fait beaucoup de peine aussi c'est vraiment compliqué.
Pour ma part je n'est toujours pas arrêtée et perdu 690€ aujourd'hui alors que j'avais réussi une pause de 3jours je sais plus quoi faire.

Profil supprimé - 01/02/2021 à 21h17

Il est vraiment très touchant ton témoignage sandy14.
Je pense qu'il faudrait selon moi interdire toutes publicités pour les paris sportifs comme tu l'as cité plus haut, sur toutes les surfaces (internet, presse, TV...) c'est ça qui te fait replonger peu à peu...